



コロナ禍の中で(2)

令和3年度が始まり、早くも2ヶ月が過ぎました。4月当初を思い返してみると、今年は例年になく季節の歩みが早く、桜の開花も3月半ばであり、入学式のころにはもうほとんど葉桜といった具合でした。どうやら、季節の歩みが早いという傾向は今も続いているようで、例年より3週間も早い梅雨入りとなっています。梅雨の時期は、大雨による浸水被害などが心配ですが、最近では熱中症にも気を付ける必要があります。あまり温度が高くなくても、直射日光の当たらない室内であっても、湿度の高い状況下では熱中症を発症するリスクが高まりますので、十分注意してください。

また、4月の末から5月の初めにかけて計画していました授業参観・学級懇談会・PTA総会・遠足を不要不急の外出自粛要請が出ていたため中止とさせていただきます。ご予定いただいていた皆様方にご迷惑をおかけしたことをお詫び申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症収束がまだまだ見通せないような状況です。近隣の府県では、一時よりも収まりつつあるとはいえまだ緊急事態宣言発令中の府県もあります。和歌山県では、陽性確認者が1桁の日もみられるようになってきました。しかし近頃の報道では、変異株の影響のため、陽性確認者の低年齢化がみられるとのこと。この“コロナ禍”というトンネルの出口は見えてきませんが、日々の感染対策を徹底しながら学校での生活を送っていきたいと考えていますので、ご家庭でもご協力よろしくお願ひ申し上げます。

学校長 永原 三士

日	曜	6月学校行事
1	火	セーフティネット 全国小学生はみがき大会5年
2	水	フッ化物洗口
3	木	ALT来校
7	月	給食なし7日(月)~18日(金)
9	水	4年研究授業
10	木	フッ化物洗口
11	金	スクールカウンセラー来校
14	月	授業参観・懇談(中止)
15	火	授業参観・懇談(中止)
16	水	2年研究授業
17	木	フッ化物洗口
18	金	プールそうじ 救命救急法講習(職員)
21	月	プールそうじ 給食再開
23	水	5年研究授業
24	木	ALT来校 フッ化物洗口
25	金	委員会 スクールカウンセラー来校 プール開き(6年生)
30	水	フッ化物洗口



授業参観・学級懇談会中止のお知らせ

6月の授業参観と学級懇談会を14日(月)と15日(火)に予定していましたが、引き続き不要不急の外出自粛要請が出されているため、中止とさせていただきます。

給食提供停止のお知らせ

給食室空調工事のため、6月7日(月)~6月18日(金)までの期間、給食の提供ができなくなりますので、保護者の皆様には弁当持参にご協力いただけるようお願いいたします。なお、前もって代替昼食を注文した児童については、学校に届いた代替昼食を提供します。

ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願ひします。

下校時刻のお知らせ

9日(水)5限 4年生研究授業のため
4年生 14:40ごろ
他学年 13:20ごろ
16日(水)5限 2年生研究授業のため
2年生 14:40ごろ
他学年 13:20ごろ
23日(水)5限 5年生研究授業のため
5年生 14:40ごろ
他学年 13:20ごろ